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2022～2023年度国際ロータリーのテーマ 「イマジン ロータリー」
IMAGINE　ROTARY

第 3269 例会（６号）　2022 年８月 18 日（木）曇

㈱ありがとうカンパニー代表取締役
� 正　木　　　聡�会員
　ミャンマーは東南アジアのインド
とタイの間にある国で、130 以上の
民族が集まっています。仏教徒の多
い国です。ミャンマーに学校を建て

るというプロジェクトが動き出したのは、留学生がア
ルバイトに来たのがきっかけでした。この留学生は浪
江ロータリークラブの卓話で飲料水の確保が難しいと
の話をして、浪江ロータリークラブで井戸を作ること
になりました。アルバイトと浪江ロータリークラブの
メンバーが現地を訪れる際に夫婦で同行しました。
　ミャンマーの観光地はほとんどお寺で、情緒ある風
景が多数あります。日本人をまつったお寺もあり、ミャ
ンマーのお坊さんがいまだに丁寧に供養してくれてい
ます。また、お参りにいきたいと思います。
　留学生の古里の町の学校はかやぶき屋根でした。学
校を寄贈するとの内容のテレビ番組を見ていた影響も
あり、自分自身でもやれるのならやりたいと思いまし
た。平成20年11月から22年10月の間、募金活動を行い、
トヨタカローラいわき、ラトブなどに募金箱を設置し、
350 万円が集まりました。ミャンマーでもプロジェク

トチームが立ちあがり、連絡をとりながら学校建設に
向け活動しました。この間は休みもほとんどなかった
わけですが、懸命に活動しました。新聞にも掲載され、
福島のおばあちゃんが 10 万円を寄せてくれたこともあ
り、人間の絆を感じました。
　そうして建設したウタパラ中学校の開校にあたり、
再びミャンマーを訪れました。非常に立派な素晴らし
い学校ができました。ミャンマーの子ども達は恥ずか
しがり屋ですが、みんな笑顔を見せてくれました。学
校建設後には奨学金制度を設け、年に一度お金を送っ
ていましたが、国情から今は止まっています。
　３回目の訪問ではハニーズのミャンマー工場も見学
しました。若い女性がたくさん働いています。どの企
業も進出していないときに、工場を作り、雇用も生み
出しました。
　ミャンマーの人たちは親日的で、日本が大好きです。
日本人もミャンマーの人たちに感謝しなければと思っ
ています。

奨学金制度の開始

経済的に余裕がない家族の子供さ
んに、奨学金を支給して高校、大学
まで支援していきます。

ウタパラ中学校

高校

大学

東日本国際大学（留学）

ミャンマーに学校を建てるプロジェクト

ミャンマー留学生
アウン･カイン･ソー君との出会い

ミャンマープロジェクト
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥鈴木雄大さん（正木様卓話よろしくお願いします）
♥志賀康朗さん（誕生祝ありがとうございます。正木
さん卓話よろしくお願いします）♥中村将之さん（誕
生祝ありがとうございます）♥黒須幸雄さん（正木さ
ん卓話よろしく。聖光学院頑張れ‼ベスト４へ）♥森
雄治さん（正木さん卓話たのしみです）♥小野寺順正
さん（正木さん卓話たのしみです）♥越智正典さん（正
木さん卓話よろしくお願いいたします）♥鈴木東雄さ
ん（正木さん卓話よろしく）♥八幡恭朗さん（正木さ
ん卓話よろしくお願いします）♥関口武司さん（正木
聡さん、卓話宜しくお願いします）♥佐々木貢一さん（正
木さん卓話よろしくお願いします）♥有賀行秀さん（正
木さん卓話よろしくお願いいたします）♥稲葉廣直さ
ん（正木さん卓話よろしくお願いします）♥郡二三子
さん（残暑御見舞申し上げます。正木さん卓話ご苦労様）
� 以上14名

◆出席委員会（今成俊克委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
８月 18 日 51 名 26 名 ―

★本日の例会案内　８月25日（木）18：30 ～
　　70周年実行委員会発足会・夜間例会　会場：なかなか

★次回の例会案内　９月１日（木）12：30 ～
　　会員増強委員会担当卓話
　　　第2530地区会員増強委員会委員長　副舛　透様
　　　お食事メニュー＝鰹ののっけ丼

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・
４つのテスト（今成俊克会員）〕

今成俊克会員

志賀 康朗さん
（８月25日）

中村 将之さん
（８月30日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

　新型コロナがはやっていますが、上
京したところ、あまり緊張感を感じませ
んでした。前にも熱中症の話をさせてい
ただきましたが、熱中症は屋内でなるこ
とが多いそうです。ぜひ気をつけてお
過ごし下さい。

⃝�郡山ＲＣより会報が届きました。
⃝ハイライトよねやまが届きました。

◆ロータリー財団委員会（代理関口武司会員）
　鈴木東雄さん、八幡恭朗さん、関口武司さん。
� 以上３件

◆米山記念奨学会委員会（八幡恭朗委員長）
　鈴木東雄さん、八幡恭朗さん、関口武司さん。
� 以上３件

◆前年度幹事報告（関口武司会員）
　収支決算書をまとめました。臨時理事会で承認をい
ただいています。ご覧下さい。
◆雑誌委員会（松村耕三副委員長）
　ロータリーの友「見どころ読みどころ」女性会員勧
誘の話が出ているので、関心のある方はご覧ください。
　コロナの話をしたいと思います。七夕、いわき踊り、
花火大会などがあり、拡大が予想されていました。オ
ミクロン株は症状が軽いため、みなさんあまり深刻に
考えていません。ところが、お盆が終わったとたんに、
心配な人が病院を多く訪れています。ほぼ90%ぐらいが
陽性になっています。抗原検査キットを配っています
が、陽性になれば届け出をしなければいけません。若
い人は自宅療養していますが、隔離の意識がありませ
ん。買い物などに行っている人がいるんじゃないかと
思います。それがなかなか感染者が減らない要因の一
つになっているのではないでしょうか。この辺のとこ
ろを頭に入れて行動されるのが良いと思います。
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